

# 56.326 Orang Lansia Balikpapan Mulai Divaksinasi

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Satgas Penanganan COVID-19 Kota Balikpapan mulai memberikan vaksinasi kepada 56.326 orang lansia di Balikpapan. Pemberian vaksinasi ini merupakan tahap kedua termin pertama vaksinasi di Kota Balikpapan.

“Ada 56.326 orang lansia di Balikpapan yang ada di Balikpapan, semuanya akan diberikan vaksin, namun dilakukan secara bertahap, di hari pertama ini dilakukan di BSSC Dome Balikpapan dengan jumlah 500 orang,” ujar Kepala Dinas Kesehatan Kota Balikpapan, Andi Sri Juliarty, disela-sela pemberian vaksin lansia, Minggu (7/3/2021).

Dio mengatakan, untuk pelaksanaan vaksinasi hari ini seperti biasa dilaksanakan bagi 500 warga yang terdiri dari 10 lansia dari 34 kelurahan, sehingga ada 340 lansia kemudian sisanya diberikan kepada perwakilan undangan bagi kelompok –kelompok lansia seperti Pebabri, LVRI dan lainnya.

“Sisanya yang belum disilakan mendaftar dulu melalui aplikasi yang telah dibuka kominfo, dimana didalam aplikasi tersebut ada pilihan fasilitas layanan kesehatannya, dapat dipilih terdekat,” ujarnya

Ditambahkannya, dan untuk pendaftarah dipuskesmas langsung dengan menelpon puskesmas yang bersangkutan.

“Pasalnya, puskesmas sendiri hanya mampu memberikan layanan vaksin hanya sebanyak 50 orang perhari, nantinya pendaftar akan dijadwalkan petugas disana,” paparnya.

Dalam pemberian vaksin ini, Dio juga meminta, para lansia yang mempunyai penyakit komorbit terkontrol untuk berkonsultasi terlebih dahulu dengan dokter masing-masing.

“Jauh-jauh hari, sebelum pemberian vaksin kami sudah menghimbau kepada lansia yang memiliki penyakit panyakit komorbit terkontrol, untuk berkonsultasi terlebih dahulu berkonsultasi,”paparnya.

Dio menambahkan, selain itu para lansia ini juga sebagian besar adalah peserta BPJS Kesehatan sehingga sudah tentu memiliki dokter keluarga atau paling tidak sudah konsultasi ke poli-poli dokter spesialis.

“Namun demikian dalam vaksinasi ini juga ada meja untuk screaning bagi peserta vaksinasi,”jelasnya.

Sementara itu sejumlah lansia yang dapat mengikuti vaksin menyatakan sangat senang dengan pemberian vaksinasi ini karena akan mampu meningkatkan daya tahan tubuh mereka dari virus mematikan tersebut.